



Bundesratsbeschluss über die Objektkrediterweiterung für das Werk Ausbauten St. Gallen–Arth–Goldau infolge Teuerung und Mehrwertsteuer

vom 14. Januar 2004

*Der Schweizerische Bundesrat
beschliesst:*

Der freigegebene Objektkredit für das Werk Ausbauten St. Gallen–Arth–Goldau von 57,073 Millionen Franken wird wie folgt erhöht:

- a. für die Teuerung um 4,2 Millionen Franken;
- b. für die Mehrwertsteuer um 1,5 Millionen Franken.

14. Januar 2004

Im Namen des Schweizerischen Bundesrates
Der Bundespräsident, Joseph Deiss
Die Bundeskanzlerin, Annemarie Huber-Hotz

